

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 24 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEOTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Tras un año de espera, está listo para su entrega el documento rector de la reforma del Estado, dio a conocer el director del Instituto de Estudios constitucionales, **Manuel Suárez Muñoz**, en un escrito que envió a la legislatura del Estado. No obstante, la comisión de puntos constitucionales, decidió este día la procedencia de una denuncia por responsabilidad administrativa en contra del funcionario. (PC)

A los integrantes de acción nacional en la comisión de puntos constitucionales no les interesa participar en las discusiones sobre la tardanza en la entrega por parte del director de estudios constitucionales, **Manuel Suárez Muñoz**, del documento rector de la reforma del estado; los diputados **Rafael Puga Tovar** y **Roberto Carlos Cabrera**, argumentaron que dicho documento se debe de analizar a profundidad. (PIQ)

La diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**, ante la discusión desatada con los panistas en el tema de la reforma del estado, dijo citando al escritor **Carlos Monsivais**, que violenta resultó la víctima, se defendió mientras la acuchillaban. La legisladora señaló que es importante que se presenten avances del documento rector. (PIQ)

Se reunió **Francisco Garrido** con el coordinador económico de la bancada panista del congreso federal **Manuel Minjares**, con la intención de gestionar recursos adicionales del orden de los 2 mil mdp, para acciones de obra pública. Al acudir a la ciudad de México el ejecutivo estatal estuvo acompañado del secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba** y por el legislador federal, **Francisco Domínguez Servien**. (PIQ)

Sostiene la Secretaria general del Comité Directivo Estatal del PRI, **Concepción Sicilia Chávez**, que están en un "interpás jurídico", luego que la comisión nacional de justicia partidaria, declarara nula la revocación de la convocatoria para elección del comité municipal. (PC)

Cabeza. La comisión nacional de procesos internos del PRI esta analizando el proceder de la dirigencia estatal en la convocatoria y la elección del presidente del comité municipal en Querétaro y de encontrar irregularidades podrían proceder en contra de **Jesús Rodríguez Hernández**,

informó el presidente de la comisión municipal de procesos internos del revolucionario institucional, **Francisco Hernández Velásquez**. (PIQ)

La comisión de procesos internos del PRI municipal de Querétaro ya presentó de manera formal una denuncia penal en contra de **Héctor Guillen Maldonado**, titular de procesos internos en el estado, por fraude procesal. (PIQ)

Reporte en vivo desde el hotel Fiesta americana, donde hay 35 mesas dispuestas para los asistentes al informe de **José Calzada** como Senador. A las 14:30 horas el salón estaba al 50% de su capacidad, entre otros asisten **Braulio Guerra Urbiola, Antonio Calzada, Severino Ramírez, Francisco Hernández Velásquez** y representantes de organismos empresariales, entre otros. (PC)

El día de hoy en el hotel Fiesta Americana, el senador **José Calzada Roviroza** está dando su primer informe de actividades, acompañado por ex gobernadores y algunos senadores de otras entidades de la república; el senador dice que su propósito ha sido trabajar a favor de los queretanos. (PIQ)

Cabeza. El PRI en Querétaro tiene que conciliar para sobrevivir políticamente, sostuvo **Enrique Burgos García**, ex gobernador del estado quien recomendó impulsar caras frescas y limpias al interior del revolucionario institucional. (PIQ)

Cabeza. Pleitos como el que vive ahora el PRI en Querétaro, son cotidianos en la política; no sólo en este partido hay rebatigas, dice el ex presidente del comité ejecutivo nacional **Mariano Palacios Alcocer**, quien agregó que el revolucionario institucional sigue siendo competitivo como lo demuestran las últimas elecciones en varios estados de la república. (PIQ)

LEGISLATURA

Cabeza. La diputada presidenta de la comisión de equidad y género, **Consolación González Loyola Pérez**; aseguró que se iniciará con una consulta especializada para reformar el derecho familiar, a fin de incluir los modelos de familia monoparental, ampliada y reconstruida, para evitar que los divorcios sigan incrementándose en el Estado. (PC)

Con el propósito de trabajar en una ley a favor de las mujeres libres de violencia, la fracción perredista del congreso local, se reunirá con organizaciones civiles, a fin de conocer la situación familiar que se vive. De acuerdo a las estadísticas del PRD desde el 2006 a la fecha, se han registrado 3 mil 62 divorcios. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Oficial mayor de gobierno del Estado, **Luis Miguel Sánchez Canterbury** señaló que en los próximos días se tendrá información precisa acerca del destino de los terrenos de Sanfandila y todo indica que la empresa desarrolladora original continuará con el proyecto para el desarrollo de 30 mil viviendas. (PC)

Cabeza. **Luís Miguel Sánchez Cánterburi**, oficial mayor de gobierno del Estado, destacó que la inmobiliaria Sanfandila, retomará el proyecto del mismo nombre en los próximos días, se dará a conocer los detalles del acuerdo. (PIQ)

Comentario. La familia Checa y la Familia Mier, que son las que integran Inmobiliaria Sanfandila, han retomado el proyecto y serán quienes finiquiten la compra de los terrenos. Ha sido muy importante la participación de la Secretaría de Planeación y Finanzas en este asunto y otros más como el terreno de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PC)

Cabeza. La tarde de este miércoles en el club de industriales de Querétaro, se llevará a cabo la ponencia del doctor **Ernesto Ofarril Santoscoy** dentro de los trabajos del foro perspectiva económica de México para el 2008. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Dependerá del pronóstico climático, la determinación sobre adelantar o no el horario de invierno en las escuelas públicas, a consecuencia del frío. Habrá tolerancia para los alumnos con problemas de salud, señaló **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (PC)

Cabeza. El coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez**, informó que ya se realizan estudios sobre las bajas temperaturas que se presentarán en Querétaro, para valorar cuándo implementaran el horario invernal que permitirá reducir el ausentismo escolar, hasta en un 15% en esta época. (PIQ)

Este medio día se firmó el contrato mediante el cual gobierno del Estado entregó en comodato al ITESM un terreno de 2.5 hectáreas, con lo cual da inicio la construcción del campus para impartir en febrero de 2008, clases a nivel medio superior y maestrías en la ciudad de San Juan del Río. **Francisco Garrido** encabezó la colocación de la primera piedra (PC)

El gobernador **Francisco Garrido**, al presidir la firma del contrato de comodato entre el gobierno del estado y el Instituto tecnológico de estudios superiores de monterrey, campus Tec milenio en San Juan del Río, destacó que se tendrá una inversión de 10 mdp. Argumentó que es necesario crear más polos de desarrollo que ofrezcan alternativas para la formación de mejores estudiantes. (PIQ)

Cabeza. La secretaria de educación, **Guadalupe Murguía** entregó reconocimientos a maestras con 30 años de servicio, en la escuela primaria Corregidora perteneciente a la décimo séptima zona militar, **Guadalupe Murguía** reconoció la importancia que se tiene en la educación porque esté es el desarrollo de cualquier sociedad. (PIQ)

Cabeza. El día de hoy, la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, reconoció la labor de las maestras **Hortensia Torres Cruz, Leticia América Rangel y María Concepción Olvera**, quienes después de 30 años de servicio educativo se jubilaron en un acto realizado en la escuela primaria Corregidora. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. Este domingo concluye la aplicación del horario de verano, gracias al cual se obtiene un ahorro de un millón 100 mil pesos a nivel nacional y se dejan de utilizar 500 mil barriles de petróleo para la generación de energía eléctrica. El delegado del FIDE, **Cuahtémoc Suárez Meza**, recordó que una noche antes hay que retrazar una hora los relojes. (PC)

Vía telefónica. **Gerardo Quirarte** señala que se registró un incendio en un negocio que expende madera y lubricantes en Bernardo Quintana, Se logró controlar el incendio y no hubo desgracias personales. Por otro lado, señala que el frío puede seguir aún hasta mañana, por lo que no hay que bajar la guardia. (PC)

Tras la nevada registrada en el municipio de Pinal de Amoles, este miércoles las comunidades de San Cristóbal y Nuevo San Joaquín del Municipio de San Joaquín, amanecieron cubiertas por la nieve, al presentarse temperaturas de hasta 2 grados bajo cero. El director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte Pérez** señaló que se están tomando las precauciones necesarias para cuidar a la población y argumentó que no ha sido necesaria la implementación de albergues. (PIQ)

La madrugada de este miércoles se registró la caída de nieve en las comunidades de San Gaspar, Pinal de Amoles, San Cristóbal y Nuevo San Joaquín. El director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, dijo que son temperaturas bajas históricas, por lo que se repartieron 2 mil 200 cobijas y se reforzó el operativo de temporada de frío. (PC)

Mientras la población se protege del frío con chamarras, suéteres, bufandas y guantes, los indigentes lo hacen con cartón, periódico o lo que les den. (PC)

El coordinador de la Comisión Estatal de Caminos, **Santiago Martínez Montes**, dio a conocer que en breve se dará inicio a las obras de ampliación de la carretera a Bernal, la cual tendrá una inversión inicial de 150 mdp. Con estas obras, dijo, se pretende reducir el tiempo de recorrido desde Querétaro, a 20 minutos. (PC)

Cabeza. Los integrantes del Movimiento amplio de organizaciones sociales se manifestaron frente al Palacio de Gobierno para exigir apoyo para los más pobres y los adultos mayores, expresó uno de los manifestantes, la Señora **María de los Ángeles Frutero Padilla**. (PC)

Cabeza. Es injusto el incremento a las tarifas de los taxis de la terminal de autobuses, debido a que esta acción no beneficia a los operadores de las unidades y por el contrario les hace perder clientes, asegura **Félix Farfán Muñoz**, integrante del movimiento amplio de taxistas. (PIQ)

Cabeza. Cerca de 3 mdp es la inversión que se está realizando en obras para el Autódromo de Querétaro, que se va a inaugurar este domingo, el cual durante los meses de marzo y abril va a llevara acabo las competencias de Nazcar y Fórmula Clío, informó la Secretaría de turismo, **Esther Carboney Echave**, quien dijo que es el segundo mejor autódromo después del Hermanos Rodríguez. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. El altar de muertos que cada año se monta en la delegación centro histórico, este año va a ser dedicado a **Francisco Gabilondo Soler, Cri-Cri** informó **Manuel Cedillo**, Director del Instituto municipal de la cultura. (PC)

Aunque el número de afters ha disminuido en la capital, es necesario que los viernes y sábados no tengan establecidos un horario para cerrar, señaló el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñalosa**. Sostuvo que se debe de evitar que las personas se vayan a este tipo de antros a divertir o busquen trasladarse a otros estados. (PIQ)

Cabeza. Reconoce el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, que algunos establecimientos clandestinos que fueron clausurados recientemente, han intentado reabrir sus puertas, tal es el caso del llamado Bola 28, sin embargo pidió a la población que continúen denunciando estos lugares en los que se está poniendo especial atención para erradicarlos. (PIQ)

Cabeza. La puesta en escena, Noticias del Imperio, dirigida por **Mauricio Jiménez**, se va a presentar en la muestra nacional de teatro que se va a realizar del 14 al 24 de noviembre en la Casa de la Zacatecana, dio a conocer la protagonista **Ana Berta Cruz**. (PC)

En tanto el presidente municipal de Corregidora **German Borja García** manifestó que las comunidades de Bravo y Charco Blanco entre otras, son las más afectadas por el frío, por lo que se tiene contemplado distribuir mil 500 cobijas entre la ciudadanía. (PIQ)

Cabeza. El Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**, dio a conocer que todas las dependencias trabajan en el diseño del plan invernal, en el que se esperan temperaturas de bajo cero. (NC)

Cabeza. Con el fin de hacerle frente al frío, el secretario de gobierno de Corregidora, **Edgardo Ortiz**, dio a conocer que hay coordinación entre las autoridades estatales y municipales, para atender cualquier contingencia por las bajas temperaturas. (PC)

Cabeza. En Corregidora se redobla la vigilancia a las afueras de las instituciones de educación básica con la finalidad de salvaguardar la seguridad de los estudiantes y evitar incidentes, aseguró el secretario de seguridad pública del municipio, **Sergio Amaya Castañeda**. (PIQ)

1.5 mdp se destinarán en Corregidora para el programa invernal 2007-2008 y se iniciará entregando cobijas y láminas en las comunidades más vulnerables. (PC)

Cabeza. Un millón y medio de pesos ha destinado la administración municipal de Corregidora en la liquidación de 80 empleados, mismos que ya fueron dados de baja, de acuerdo a informes de las propias autoridades en la demarcación. (PIQ)

En San Juan del Río no se han presentado afectaciones por el frío en ninguna comunidad, pero se mantendrá la alerta permanente a causa del frío. (PC)

Cabeza. En el marco del acto cívico por el día de las naciones unidas, en San Juan del Río, el edil **Jorge Rivadeneira Díaz**, exhortó a la ciudadanía a trabajar para demostrar que nuestro país es participativo, en la búsqueda por mejores condiciones para todos. (PIQ)

El presidente municipal del Ezequiel Montes, **Martín Vega Vega**, señaló que su administración cuenta con 300 mil pesos para hacer frente a cualquier eventualidad ante la temporada de frío; estimó que en la demarcación existen alrededor de 800 personas vulnerables ante esta situación. (PIQ)

Asegura el secretario de seguridad pública de Pinal de Amoles, **Celestino Hernández Aguas** que la nevada registrada en la madrugada de este martes, no causó afectaciones entre la población. Resaltó que las vías de comunicación de la localidad se encuentran en buen estado, sin embargo recomendó a los visitantes tomar precauciones. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

El coordinador del servicio de urgencias del seguro social, **Jesús Montes Hernández**, informó que durante la temporada de fríos se incrementa hasta en 20% la atención por enfermedades respiratorias, especialmente en niños y ancianos, por lo que le recomendó a la población tomar medidas preventivas para evitar complicaciones. (PIQ)

Cabeza. Se ha incrementado de manera considerable los problemas de depresión entre la población, aseguró el presidente de la asociación mexicana de psicoterapia analítica de grupo, **Mario Campusano** quien dijo que estos problemas de salud son provocados por el desempleo por la recomposición de las actividades laborales. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Aunque se conoce que no siempre se tienen los resultados deseados en materia de seguridad, el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, afirma que las corporaciones policíacas continúan trabajando para que Querétaro siga siendo un lugar seguro. (PC)

Cabeza. En menos de un mes se han presentado 8 robos a casa habitación en Corregidora, informaron las autoridades de seguridad pública municipal, la corporación solicito a la población implementar en mayor medida el programa "vecino vigilante" para evitar se incremente la delincuencia. (PIQ)